



# GRAND HOTEL NATIONAL LUZERN

Das traditionelle Grand Hotel National liegt direkt am Vierwaldstättersee und bietet insgesamt sieben Tagungsräume mit Platz für 8 bis 280 Personen. Für Veranstaltungen bis zu 30 Teilnehmenden kann gewählt werden zwischen den fünf Businessräumen: «Harlekin», «Marmara», «Atlantik», «Pazifik» und «Méditerranée». Für grössere Events sind die prachtvollen Säle «Ritz» und «Escoffier» ideal, welche einzeln oder kombiniert belegt werden können. Im Restaurant National treffen Genuss und Gemütlichkeit aufeinander – unkompliziert und elegant zugleich. Der Küchenchef überzeugt durch Kreativität und die Liebe zu hochwertigen regionalen Produkten.

The traditional Grand Hotel National offers a total of seven meeting rooms and provides an elegant setting for between 8 and 280 conference-goers. For events up to 30 participants, one of the five stylish business rooms “Harlekin”, “Marmara”, “Atlantik”, “Pazifik” and “Méditerranée” can be used. For larger occasions, the magnificent “Ritz” and “Escoffier” rooms can be reserved individually or together, offering the ideal setting for up to 280 guests. The Restaurant National is where good food meets comfort – straightforward yet also elegant. The head chef seduces with his creativity and his love of top-quality regional products.

Haldenstrasse 4  
6006 Luzern  
+41 (0)41 419 09 09  
[www.grandhotel-national.com](http://www.grandhotel-national.com)  
[info@grandhotel-national.com](mailto:info@grandhotel-national.com)

★★★★★  
41 Zimmer / Rooms  
82 Betten / Beds  
7 Tagungsräume /  
Meeting rooms

📍 auf Karte / on map

Tagungsräume / Meeting rooms	📊	📊	📊	☀️	🍷	📏	📏	☀️
Ritz	150	80	40	130	350	200	6.0	✓
Escoffier	130	60	20	100	300	175	6.0	✓
Ritz & Escoffier	–	–	–	230	650	375	6.0	✓
Harlekin	20	15	–	15	30	55	2.6	✓
Marmara	–	8	–	–	–	28.5	2.6	✓
Atlantik	30	20	17	–	–	50.4	2.6	✓
Pazifik	20	–	14	–	–	39.7	2.6	✓
Méditerranée	20	–	14	–	–	36.9	2.6	✓